

Actualidad **PIEBA**

ASAMBLEA DE IGLESIA

Esta tarde tendremos nuestra Asamblea ordinaria de iglesia a las 18h. Rogamos a todos los hermanos que son miembros de la iglesia su asistencia.

SEMINARIO BÍBLICO

El próximo sábado tendremos el Seminario sobre "la Biblia como Palabra de Dios" y el "Proceso de Traducción del texto bíblico". Será impartido por el Director de la Sociedad Bíblica, José Luis Andavert. Es totalmente gratuito. Debes comunicar tu asistencia al Pastor. El horario será de 10h a 13,30h, con un descanso para tomar un café.

CULTO DE ORACIÓN

El próximo jueves por ser fiesta en Alicante queda suspendido el culto de oración.

RETIRO PASTORAL

A partir del lunes nuestro pastor estará en el retiro de pastores de la UEBE que se celebra este año en Cullera.

DECLARACIÓN DE HACIENDA

Para nuestra declaración de Hacienda. Esta semana ha comenzado la campaña "Xsolidaria", que quiere informar a los ciudadanos españoles de la posibilidad de marcar en la casilla de "otros fines sociales", de forma que parte del impuesto recaudado se destine a proyectos de ayuda que, según cálculos, alcancen a unas 6 millones de personas en diferentes necesidades.

SANTA CENA

Los hermanos encargados de pasar la Santa Cena en el día de hoy son: DAVID y DORI, SONIA y JONATHAN. Coro: WILMER y NOEMÍ.

Viernes

20:30 Ensayo
alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela
Dominical

12h Culto de
Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO
ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES
SEMANALES DE JÓVENES Y
ADOLESCENTES VARIAN DE
DÍA Y HORA Y PUEDES
CONSULTARLO EN LA WEB
DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

7 de ABRIL, ALICANTE N 14/2013

El hombre bueno,

Lucas 6:45



**del buen tesoro de su
corazón saca lo bueno;**



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

UN TESORO DE CARNE Y HUESO

Solemos escuchar y decir que "el dinero no da la felicidad pero ayuda a obtenerla". Sin dejar de reconocer esta frase como una sencilla aportación del refranero popular, lo cierto es que esconde una enseñanza importante: la felicidad es un fin y el dinero es sólo un medio. Lograr la felicidad es un objetivo fundamental de toda persona. Un aceptable nivel de ingresos es, sin lugar a dudas, un medio importante para ayudar a cumplir ese objetivo. Pero es sólo eso, un medio. Y es que hay otros muchos caminos, otras muchas conquistas, que colaboran a localizar ese tesoro escondido que llamamos felicidad. Si algo de positivo tiene la actual crisis económica es que devuelve nuestra mirada al ser humano, un punto de referencia que nunca debimos perder de vista. Recuperar su dignidad maltrecha o perdida, velar por el respeto de sus derechos fundamentales, contribuir a su desarrollo integral ..., pasan a ser ahora retos cuya superación nos permitirá atisbar nuevos brotes de felicidad. Hemos perdido mucho tiempo vistiendo a la felicidad de oro y plata y, cuando el oro y la plata han faltado, nos hemos dado cuenta que la felicidad es un tesoro de carne y hueso, el mismo traje que vestimos las personas. Nos sigue costando verlo, pero poco a poco entendemos que la verdadera felicidad está ligada a la restauración del ser humano. Los medios económicos contribuirán a facilitar una parte de esa restauración, pero no toda ella. Serán necesarios otros medios complementarios que ayuden a cumplir ese objetivo fundamental, ese fin en sí misma que es la

felicidad. Jesús ya nos desveló el secreto en las Bienaventuranzas (Mateo 5:3-11). Nos advirtió que la felicidad se esconde en la sencillez de espíritu, aún en medio de la tristeza, en la humildad, en los deseos de justicia, en la misericordia, en la limpia conciencia, en el trabajo a favor de la paz, incluso en un contexto de persecución. Jesús nos reveló también otro criterio para medir la felicidad (Mateo 6:19-20): la acumulación de riquezas pasajeras debía ceder su lugar a la acumulación de valores eternos. Si pudiéramos resumir en una palabra lo que significaba para Jesús la felicidad, quizá ésa fuera "restauración". Su deseo y su obra se centraron siempre en recrear los corazones de las personas, en llenarlos de esperanza en medio de la zozobra, de vida en medio del desaliento. Jesús nunca dijo que el dinero no nos ayudara a ser felices, pero puso el énfasis en esos otros medios, en esos otros caminos que llevan directamente al corazón del ser humano. El pasado 20 de Marzo se celebró el Día Internacional de la Felicidad. Con él la Organización de las Naciones Unidas ha pretendido, como antes hizo Jesús, variar nuestros parámetros de medición. El Producto Interior Bruto (el capital financiero e industrial) no puede ser el referente único de la felicidad de los ciudadanos de un país. Debe dejar paso a otro criterio de estimación que podríamos denominar Felicidad Interior Bruta (el nivel de bienestar social y humano de esos ciudadanos)...Y en este ámbito la Iglesia de Jesucristo tiene mucho que decir y aportar.

REFLEXIÓN

Por José Antonio Arrarte

Curiosidades Bíblicas



La división del Antiguo Testamento en versículos fue establecida por estudiosos judíos de las Escrituras, llamados Masoretas. Estos dedicaban sus vidas a recitar y copiar las Escrituras, así como a formular la gramática hebrea y las técnicas dialécticas de la enseñanza del texto bíblico. Fueron ellos los primeros que, entre los siglos IX y X, dividieron el texto hebreo (del Antiguo Testamento) en versículos. Influenciado por el trabajo de los Masoretas, un impresor francés llamado Robert d'Étienne dividió el Nuevo Testamento en versículos en el año 1551.

- ✍ Por la asamblea de iglesia que tendremos el domingo, para que el Señor nos dé sabiduría a la hora de tomar decisiones. Que el Espíritu nos guíe para que hagamos la voluntad de nuestro Dios.
- ✍ Por todos los nuevos proyectos que nos estaremos planteando para este año 2013 en la asamblea. Por todos sus responsables, por todos los que de una manera u otra estarán participando en la buena marcha de la iglesia.
- ✍ Por el próximo seminario del sábado. Para que vayamos creciendo en el conocimiento de la Palabra. Que se vayan formando los nuevos líderes del futuro. Que la Palabra sea nuestra guía y sostén.
- ✍ Por el retiro de pastores de la UEBE, que sea un tiempo de formación y renovación. Que el Señor bendiga a todos aquellos que tienen responsabilidades en Su Iglesia. Que sirvamos al Señor con lo mejor de nosotros mismos.

WiFi GRATIS
conéctate con el Cielo

desde cualquier lugar
del mundo (24/7)

Network: J35U5
Password: L4_0R4C10N